

Back Stage

Levi's lanza una línea de crédito para proveedores en países emergentes de la mano del Banco Mundial

Modaes
6 nov 2014 - 17:59

El grupo estadounidense **Levi Strauss** sigue los pasos de compañías como **H&M** y pone en marcha iniciativas para mejorar las condiciones laborales de los proveedores con que trabaja. La compañía se ha aliado con International Finance Corporation (IFC), miembro de Banco Mundial, para lanzar una línea de créditos para que sus proveedores textiles mejoren aspectos como la seguridad o la sanidad en sus fábricas.

Este programa lanzado por IFC ofrece créditos a corto plazo para los fabricantes, que conseguirán menores intereses si logran altas puntuaciones en las evaluaciones llevadas a cabo por Levi Strauss, teniendo en cuenta estándares laborales, ambientales, sanitarios y de seguridad.

“**Levi Strauss** cree que los proveedores que consiguen altas puntuaciones en nuestros estrictos estándares deben ser reconocidos y premiados en modos que les permitan a ellos reinvertir en sus negocios y mejorar su sostenibilidad”, señala David Love, responsable de cadena de suministro de Levi Strauss.

El programa al que se ha acogido **Levi Strauss**, denominado Gtsf, se puso en marcha en 2010, pero la compañía estadounidense es la mayor empresa de distribución de moda que se ha unido a él.